

MÜLLENTSORGUNG WASTE DISPOSAL

Bestellformular bitte bis spätestens **2 Wochen vor Messebeginn** per E-Mail retournieren:
Please return the order form by email at least **2 weeks before the start of the trade fair**:

exs@mzs.at

FIRMA / AUSSTELLERNAME (COMPANY / EXHIBITOR NAME)		
RECHNUNGSEMPFÄNGER:IN (FIRMA, NAME, ADRESSE) INVOICE RECIPIENT (COMPANY, NAME, ADDRESS)		
UID-NR.:	ANSPRECHPARTNER:IN CONTACT PERSON	HALLEN- / STAND-NR. HALL/STAND NO.:
TELEFON PHONE		E-MAIL

WICHTIG: Bestellfrist: Bei Bestellung innerhalb der letzten 14 Tage vor Messebeginn wird ein Zuschlag von 25 % verrechnet! |

IMPORTANT: ORDER DEADLINE: For orders received in the last 14 days before fair opening a surcharge of 25 % will be applied!

Alle Preise verstehen sich exkl. MWST und 1 % Bestandsvertragsbegbühr. Preisänderungen bleiben vorbehalten. | All prices quoted excl. VAT and 1 % legal charges. Subject to alteration of prices. Durch seine Unterschrift bestätigt der Auftraggeber unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen zur Kenntnis genommen zu haben und deren Inhalt als verbindlich zu akzeptieren. Erfüllungsort und Gerichtsstand ist Salzburg Stadt. | By signing this document the customer acknowledges our general terms and conditions as noted and accepts it as binding. Place of jurisdiction is the city of Salzburg.

MÜLLENTSORGUNG | WASTE DISPOSAL

Bitte beachten Sie, dass die Ablagerung jeglichen Mülls auf dem Messegelände verboten ist und gegebenenfalls in Rechnung gestellt wird! |

Please note: We would like to point out, that it is not allowed to deposit waste of any kind of the fair premiss.

Non-compliance with this rule will result in a fine!

Menge/ amount	Bezeichnung/description	Gesamtpreis EUR/ total price EUR
	Müllcontainer 1.100 l, leihweise ohne Entleerung für: Waste Container 1.100 l, loan for use, no disposal, for: während des... / during the ... ☐ Aufbaus / assembly ☐ Abbaus / dismantling ☐ Messe / fair	
	Leihgebühr pro Container: *bitte um Bekanntgabe, welche Art von Müll zu entsorgen ist. Rental fee per container: *we ask for notification of the typo of waste to be disposed of.	60,40 €/m³
	Entsorgung Mischmüll Disposal mixed waste	183,00 €/m³
	Entsorgung Spanplatte / Holz Disposal chipboard / wood	151,70 €/m³
	Entsorgung Papier Disposal paper	74,90 €/m³
	Entsorgung Kunststoff Disposal synthetic waste	87,60 €/m³
	Entsorgung Teppichboden Disposal carpet *nach der Veranstaltung after the event *Nach der Veranstaltung, den aufgerollten Teppich auf Euro-Paletten schlichten Place the rolled-up carpet on euro-pallets after the event.	2,60 €/m³
	Entsorgung Abdeckfolie Disposal cover sheeting *vor Veranstaltungsbeginn before the start of the event	1,40 €/m³

► **Abrechnung erfolgt nach tatsächlichen Aufwand! | Billing is based on actual expenditure!**

Ort, Datum
place & date

AGBs und Hausordnung zur Kenntnis genommen.
Firmenstempel, Unterschrift
Terms and conditions and house rules acknowledged.
Company stamp, signature